

Le président du gouvernement espagnol est attendu le mois prochain à La Havane



La Havane, 17 oct. (RHC).- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, est attendu à La Havane pour une visite officielle les 22 et 23 novembre.

La visite de Pedro Sánchez à Cuba, la première d'un président du gouvernement espagnol en 32 ans, a été décidée lors d'un entretien qu'il a eu fin septembre à New York avec le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel.

« Le fait qu'un président du gouvernement espagnol n'est pas allé (à Cuba) en 30 ans alors que nos entreprises sont là-bas, démontre que la politique va derrière la réalité » a déclaré Pedro Sánchez lors d'un forum organisé le 27 septembre dernier à l'occasion de sa présence à New York.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174180-le-president-du-gouvernement-espagnol-est-attendu-le-mois-prochain-a-la-havane>



Radio Habana Cuba